
 

 

国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２８年度第９回）議事要旨 

 

 

日 時   平成２９年１月２６日（木）１０：００～１１：０８ 

場 所   事務局大会議室 

出席者   池ノ上学長、水光理事、兒玉理事、鮫島理事、伊達理事、松下副学長、藤井副学長、 

國武副学長、伊丹副学長、明石副学長 

教育学部：添田教育学部長、教育学部評議員石川教授 

教育学研究科：幸教育学研究科長 

医学部：丸山医学部長、医学部評議員賀本教授 

看護学研究科：金子看護学研究科長 

医学獣医学総合研究科：浅田医学獣医学総合研究科長 

工学教育研究部：横田工学教育研究部長、工学部評議員酒井教授 

農学部：香川農学部長、農学部評議員鉄村教授 

農学工学総合研究科：林農学工学総合研究科長 

地域資源創成学部：吉田地域資源創成学部長、地域資源創成学部評議員出口教授 

秋山基礎教育部長、加藤フロンティア科学実験総合センター長、 

三澤産業動物防疫リサーチセンター長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  成合監事、肥田木監事 

欠席者   増田理事 

 

 

 

１．前回議事要旨の確認 

     【資料１】により、平成２８年度第８回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、原

案どおり承認された。 

 

２．議題 

（１）宮崎大学産業動物防疫リサーチセンター（産業動物教育研究センター施設）利用規程の 

制定について 

   三澤産業動物防疫リサーチセンター長から、【資料２】により、産業動物教育研究セン

ター施設の利用に関し、必要な事項を定めるために、宮崎大学産業動物防疫リサーチセ

ンター（産業動物教育研究センター施設）利用規程を制定する旨説明があり、審議の結

果、原案どおり承認された。 

  



 

（２）国立大学法人宮崎大学におけるライセンス等の対価として取得する株式等取扱規程の 

制定について 

財務部長から、【資料３】により、宮崎大学が所有する知的財産権の譲渡及び提供又は

実施権の設定、実施許諾及び利用許諾の対価を現金に代えて株式等で取得する場合の取

扱いに関し必要な事項を定めるために、国立大学法人宮崎大学におけるライセンス等の

対価として取得する株式等取扱規程を制定する旨説明があり、審議の結果、原案どおり

承認された。 

 

（３）中期目標・中期計画の変更について 

     松下副学長から、【資料４】により、中期目標・中期計画の変更について説明があり、

審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（４）血液・血管先端医療学講座（寄附講座）の継続について 

医学部長から、【資料５】により、血液・血管先端医療学講座（寄附講座）について、

１月末日をもって協定の締結期間が満了するものの、講座の継続について宮崎県、延岡

市と合意したため、新たに協定書を締結する旨説明があり、審議の結果、原案どおり承

認された。 

 

（５）教員公募計画について 

医学部長から、【資料６】により、教員公募計画について説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。 

 

３．報告事項 

 （１）宮崎大学テニュアトラック制に係る平成２８年度テニュア審査及び中間評価結果について 

     水光理事から、席上配付資料により、宮崎大学テニュアトラック制に係る平成２８年度

テニュア審査及び中間評価結果について報告があった。 

 

 （２）教員公募計画に基づく採択結果について 

工学教育研究部長、農学部長から、【資料７】により、教員公募計画に基づく採択結果

について報告があった。 

  

 （３）学生の懲戒処分について 

     学生支援部長から、【資料８】により、学生の懲戒処分について報告があった。 

 

 （４）平成２８年度卒業（修了）予定者の就職内定状況について 

     学生支援部長から、【資料９】により、平成２８年度卒業（修了）予定者の就職内定状況

について報告があった。 

 



（５）平成２８年度「とっても元気！宮大チャレンジ・プログラム」成果発表会について 

    学生支援部長から、【資料１０】により、平成２８年度「とっても元気！宮大チャレン

ジ・プログラム」成果発表会について２月２２日（水）に開催する旨報告があった。 

 

（６）平成２９年度予算編成の方向性について 

    財務部長から、【資料１１】により、平成２９年度予算編成の方向性について報告があっ

た。 

 

（７）各学部等の動向報告 

 教育学部長、教育学研究科長、医学部長、看護学研究科長、医学獣医学総合研究科長、

工学教育研究部長、農学部長、農学工学総合研究科長、地域資源創成学部長、医学部附

属病院長、附属図書館長、基礎教育部長、産学・地域連携センター長、フロンティア科

学実験総合センター長、教育・学生支援センター長、国際連携センター長、情報基盤セ

ンター、産業動物防疫リサーチセンター長、語学教育センター長、みやだい COC 推進

機構、清花アテナ男女共同参画室長から、各学部等の動向報告があった。 

 

４．その他 

（１）センター試験の終了報告及び協力についての謝辞 

藤井副学長から、１月１４日から１月１５日にかけて実施したセンター試験について

無事に終了した旨報告があり、併せて協力に対する謝辞があった。 

 

（２）次回教育研究評議会の開催について 

     学長から、次回の教育研究評議会は２月２３日（木）１３時００分からを予定してい

る旨報告があった。 


